

COMARCAS DE CUENCA - San Clemente

Lamata puso la primera piedra del nuevo Centro de Salud

El consejero de Sanidad de Castilla-La Mancha, Fernando Lamata, acompañado por la alcaldesa de San Clemente, Herminia Estesos,

colocó la primera piedra del nuevo Centro de Salud de la localidad cuense, en cuya construcción la Junta va a invertir 1.343.609,90 euros.



Foto: M. Jesús Sánchez

Durante el acto de colocación de la primera piedra de la construcción de este nuevo Centro de Salud, el consejero de Sanidad destacó que se trataba de un día muy importante tanto para San Clemente como para la provincia de Cuenca y para Castilla-La Mancha ya que un nuevo Centro de Salud empieza a dar sus primeros pasos. Cabe recordar que este centro de salud aparecía en los presupuestos del Insalud en 1999, pero no llegó a darse ningún paso para su construcción.

El consejero calificó como "moderno" este nuevo recurso sanitario del que se van a beneficiar cerca de 12.000 habitantes de la comarca de San Clemente y ase-

guró que en un espacio de más de 1.500 metros cuadrados se dará cobertura sanitaria a la población con el objetivo de cuidar un bien tan preciado por todos como es el de la salud.

Lamata explicó que el nuevo Centro de Salud de San Clemente estará dotado con cuatro consultas de Medicina General y cinco de Enfermería, además de una sala de Fisioterapia y consultas de Pediatría, Odontología y Matrona, lo que, según dijo, "permitirá mejorar las condiciones de atención sanitaria para los habitantes de San Clemente y su entorno".

Asimismo, el consejero agradeció a la Corporación de San Clemente su apoyo en la puesta en

marcha de este nuevo recurso "tan ansiado y que por fin ve la luz" y subrayó la buena colaboración que ha habido entre las instituciones. "Es muy importante - comentó el consejero- que las administraciones seamos capaces de entendernos y de sumar esfuerzos en beneficio de las poblaciones".

El futuro Centro de Salud, cuya construcción tiene un plazo de ejecución de 18 meses, prestará servicio a siete municipios de la provincia, concretamente a los vecinos de Casas de Fernando Alonso, La Alberca de Záncara, Casas de Haro, Santa María del Campo Rus, Casas de los Pinos, Los Estesos y San Clemente.

El consejero de Sanidad también visitó la nueva Unidad de Salud Bucodental

El consejero de Sanidad aprovechó su estancia en San Clemente para visitar la nueva Unidad de Salud Bucodental que ha puesto en marcha el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha en la localidad. La nueva Unidad de Salud Bucodental de San Clemente, comenzó a funcionar el pasado mes de enero y atiende a una población de 16.000 habitantes de las Zonas Básicas de Salud de San Clemente y Sisante.

El Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM), a través de la Gerencia de Atención Primaria de Cuenca, ha realizado una inversión de cerca de 20.000 euros para la dotación y equipamiento de esta nueva Unidad de Salud Bucodental en la provincia, que cuenta con una sala de espera, un gabinete dental y una zona de esterilización y dispone de todo el material necesario para prestar la asistencia bucodental a la

población.

La Unidad de Salud Bucodental, que está atendida por un odontólogo y un higienista dental, se ha ubicado en unas dependencias de la calle del Mercado de San Clemente, que han sido adaptadas por el Ayuntamiento de la localidad de forma provisional hasta que se termine la construcción del nuevo Centro de Salud, donde se ubicará definitivamente este servicio.

Con la construcción del nuevo Centro de Salud de San Clemente, la puesta en marcha de la Unidad de Salud Bucodental o la ampliación del Servicio de Extracción Periférica de muestras en la comarca, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha cumple compromisos adquiridos tras asumir las competencias de sanidad y mejora los servicios sanitarios que se prestan a los habitantes de la provincia de Cuenca.

Huete

La Junta concertará más de la mitad de las plazas del geriátrico

La Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha va a concertar más de la mitad de las plazas de la residencia geriátrica asistida "La Cerca", de Huete, gracias al protocolo de colaboración que suscribieron su director, Silvestre Valero, y el presidente regional, José Bono.

La residencia, que gestiona la organización Cáritas Diocesana de Cuenca, tiene una capacidad total de 52 plazas, de las que 31 van a ser concertadas por la Junta de Comunidades, en virtud del protocolo suscrito.

En este sentido, Bono destacó que la residencia va a poder funcionar en parte gracias al

dinero de los castellano-manchegos, con lo que se cumple una de las funciones de las instituciones, que es garantizar la asistencia a las personas mayores.

El presidente-castellano manchego recordó que no pudo estar presente en la inauguración del centro, como era su deseo, porque se encontraba en Panamá cuando se celebró el acto el pasado 25 de junio, aunque significó que si pudo asistir el entonces ministro de Trabajo, Juan Carlos Aparicio.

Por su parte, la alcaldesa de Huete, Gema Fuente, subrayó la importancia del protocolo.

Mota del Cuervo

Barreda destaca los proyectos del Ayuntamiento



Foto: Y. Soria

El vicepresidente regional, José María Barreda, viajó recientemente a Mota del Cuervo donde destacó la capacidad de gestión del equipo municipal para culminar un proyecto como el Centro Cultural "El Santo", que ha requerido un esfuerzo importante de coordinación, tanto en su relación con numerosas Consejerías como en el uso múltiple que se le ha dado, rentabilizando al máximo el dinero público.

Barreda, que inauguró estas instalaciones, dijo que el centro será a partir de ahora referente para la cultura en la localidad y que, junto a nuevas infraestructuras sanitarias, educativas y de acceso a nuevas tecnologías, contribuyen a reducir las diferencias abismales que antes separaban el mundo rural de la ciudad.

El proyecto, que recupera unas antiguas escuelas, congrega en sus 1.456 metros cuadrados de superficie espacios para la Universidad Popular, una lutoteca y una amplia biblioteca pública con sección de infantil.

Además, dispone de centro de internet -con 400 usuarios en sus primeros tres meses de funcionamiento- y diversas aulas para asociaciones, más un salón de actos con capacidad para cien personas.

En el acto, el vicepresidente firmó un protocolo con su alcalde, Alfonso Escudero, para promocionar un polígono industrial en el paraje "El valle", con 45.000 metros cuadrados de superficie, susceptibles de ampliación, y una inversión estimada de 1.200.000 euros. Se trata de un acuerdo que resuelve los problemas de suelo industrial que tenía el municipio.

Además, Barreda inauguró la vivienda tutelada "El Portazgo" para discapacitados psíquicos. Es la segunda que entra en funcionamiento para discapacitados que acuden al centro ocupacional "El Castellar" y que no son de la población.

La vivienda tiene una superficie aproximada de trescientos metros cuadrados y una capacidad de 8 plazas.